

<https://www.dw.com/es/naufragio-legendario-de-1915-hallan-el-barco-endurance-de-ernest-shackleton-bajo-el-hielo-de-la-ant%C3%A1rtida/a-61070076>

Apareció el buque cien años después de su muerte

Un gran pensador, Carlyle, escribe: "Dos hombres a los que honro y no hay tercero: primero el artesano desgastado por el trabajo que, con tierra hecha implemento, laboriosamente conquista la tierra y la hace de su hombre." En sus "Lectures on Heroes and Hero Worship", un libro estudiado este término por nuestro Sexto Superior, el mismo escritor dice: "Considero sinceridad para ser la primera característica de todos los hombres de cualquier manera heroico "Somos muy privilegiados hoy a través de la visita de uno a quien todos los británicos se deleitan en honrar y a quien Carlyle las palabras son verdaderamente aplicables.

La última vez que estuve en Englaud fue mi privilegio de escuchar la conferencia de Sir Ernest Shackleton sobre su Experiencias antárticas: de ahí mi osadía de hacer estas observaciones en su presencia Que su apreciada visita de hoy inspire muchachos que se encuentran en el umbral de un gran futuro por hacer, como Kingsley dice, cosas nobles, no las sueños, y así haz vida, la muerte y esa vasta y eterna canción grandiosa y dulce.

Los Premios, aunque ordenados durante el primer Aveek de julio, no no nos llegue a tiempo para su distribución, como el "Highland Pride" no llegó hasta el 18, Sir Ernest Shackleton por lo tanto entregó a los ganadores una tarjeta con su firma, aumentando así su valor; también presentó al Capitán de la Escuela Avith una foto grande de su barco con destino al hielo en la Antártida regiones: siempre será un grato recuerdo de su visita. En su